

Colectivo Ayllu del Hospital Hermilio Valdizán

Aprendiendo y Emprendiendo

Usuarios del Departamento de Rehabilitación en Salud Mental (Dresam), participan de expoferia como parte de su tratamiento de rehabilitación.



04 de febrero de 2022 – RRPPII-HHV.- “En diciembre de 2021, alrededor de 40 usuarios del Departamento de Rehabilitación en Salud Mental – Dresam, culminaron de manera exitosa la primera etapa de su proceso de rehabilitación; este nuevo año ellos están en la segunda etapa en la que están mejorando sus habilidades para reinserirse en la sociedad de manera productiva” Así lo informó el Dr. Giancarlo Biaggi Ortega, jefe del Departamento. El especialista precisó que “Esta segunda fase consiste en guiar y trabajar la reinserción socio laboral comunitaria en nuestros usuarios, tenemos un taller denominado **taller de emprendedores**, mediante el cual se gestiona

las habilidades y las destrezas de los usuarios para convertirlas en un producto de calidad que le pueda generar ingresos; además el taller les permite mejorar su autoestima, emprender proyectos que le posibilitan mejorar su autonomía. explicó el Dr. Giancarlo Biaggi.

El especialista nos cuenta que los usuarios aprenden y mejoran habilidades como: comunicación asertiva, habilidades sociales, entre otras. Destacó, que del grupo que culminó la primera fase, el 25 % aproximadamente está trabajando su propio emprendimiento desde este taller; el otro 75% ya se ha reinserido a sus actividades sociales como: trabajos o estudios.

Participación en Expoferia Lima Manualidades.

Es importante señalar que en el año 2021, el Dresam con el respaldo de la gestión actual ha continuado gestionando la participación de nuestros usuarios del Departamento en actividades o campañas similares que promueven la desestigmatización en salud mental.

Esta vez, con el apoyo de la organización privada, el colectivo Ayllu del DRESAM, participa de la Expo Feria presencial **Lima Manualidades**, en donde se les ha brindado la oportunidad de dar a conocer sus productos. Acompañados del equipo terapéutico nuestros usuarios acuden desde el lunes 31 de enero al stand que se les ha proporcionado y que estará habilitado hasta este **Domingo 06 de febrero de 9:30 a.m. a 7:00 p.m.**

La actividad se realiza en jirón Conde Superunda N° 261 Centro Comercial Palacio Peruano – Cercado de Lima. (Referencia: frente a la iglesia Santo Domingo). Cabe destacar, que en el evento, nuestro equipo sigue todos los protocolos de bioseguridad establecidos por el Gobierno.

Mediante esta participación nuestros especialistas buscan fortalecer en nuestros usuarios las habilidades de emprendimiento, desenvolvimiento en sociedad y luchar por la desestigmatización en salud mental para revalorar las capacidades que tiene toda persona con algún diagnóstico psiquiátrico. El ingreso es gratuito, señaló el Dr. Giancarlo Biaggi, e invitó a apoyar el talento demostrado en cada trabajo realizado por nuestros usuarios.

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional - HHV

GALERIA DE FOTOS



TE ESPERAMOS!!



Gracias por la difusión.

Oficina de Relaciones Públicas e Imagen Institucional - HHV